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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 15 DE JUNHO DE 2024

No décimo quiinto dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os

conselheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-

se ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Ro-

bert Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Mauro Freitas Gauland (repre-

sentante da Ordem dos Advogados do Brasil), Elisângela Dutra (representante da Comu-

nidade), Camila Santos (representante do Conselho a Comunidade da Comarca de Cam-

boriú), Monalisa Lunardelli (representante da Secretaria Municipal de Saúde de Balneá-

rio Camboriú). Como convidada, participou a Sra. Maria de Fáthima Santini (represen-

tante do Conselho da Comunidade da Comarca de Camboriú). Os conselheiros Roberta

Machado Espíndola (representante da Vara Criminal), Osmundo Saraiva Junior (repre-

sentante da Universidade do Vale do Itajaí) Michele Rebello de Mesquita (representante

do Presídio Feminino) e Leticia Sezerotto (represetante do Rotaract) justificaram a ausên-

cia. O presidente iniciou a reunião com a auto apresentação dos conselheiros e, em segui-

da, falou que é necessário iniciar as inspeções mensais no Complexo Penitenciário do

Vale do Itajaí, porém continua aguardando o conciliamento de agendas com os membros

do Conselho de Itajaí, para que as visitas sejam feitas de forma conjunta. A seguir, o te-

soureiro Mauro informou as compras já feitas pelo Conselho até o momento; Mauro tam-

bém ressaltou que assim que entrar mais dinheiro, serão comprados os ventiladores para

o Presídio Feminino, conforme solicitado pela gestora Michele; Mauro também reafir-

mou que o Conselho deve guardar em conta corrente o valor correspondente ao pagamen-

to de serviços contábeis do próximo ano, visto que há a possibilidade de que as transa-

ções penais sejam direcionadas para o Fundo Penitenciário Nacional. Logo em seguida, a

Sra. Maria de Fáthima explicou como o Conselho de Camboriú vem trabalhando no últi-

mo ano; Robert pediu para que o Conselho de Camboriú atue junto com os Conselhos de

Balneário Camboriú e Itajaí, dentro do Complexo Penitenciário do Vale do Itajái. A se-

guir, o presidente Robert falou das palestras de “Capacidade Empreendedora”, que vem

acontecendo nas unidades do CPVI e mencionou que continua aguardando resposta da
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Universidade do Vale do Itajaí, para a continuidade das palestras CPVI na Cozinha; Ro-

bert ressaltou que tem agendada uma reunião ainda hoje com a professora Attela (respon-

sável pela Extensão da Universidade), para tratar do assunto e trará novidades na próxi-

ma reunião. Após isso, o presidente falou que já está articulando o I Encontro de Parcei-

ros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú; o presidente suge-

riu que na próxima reunião seja definida uma data para que o encontro aconteça em agos-

to; todos os presentes aprovaram a ideia. Sem mais nada a tratar, o presidente agradeceu

a participação de todos e encerrou a reunião.


